

## Schützenverein Roßwangen E.V.

Yvonne Schlotterbeck in Roßwangen in ausgezeichneter Form

Absolute Spitzenleistungen beim Marathonschießen in Roßwangen, das mit 130 Teilnehmern alle Erwartungen übertroffen hat

Luftgewehr: Yvonne Schlotterbeck – sie wurde vor kurzem zur Sportlerin des Jahres in unserer Region gewählt – erreichte mit ihren 987 Ringen in der Jugendklasse Luftgewehr für den Schützenverein Engstlatt die herausragende Leistung des Marathonschießens 2012. Bei 100 Schuss können 1000 Ringe erzielt werden. Bei zwei der zehn Serien erreichte sie die Höchststringzahl 100. Auf Platz zwei mit 979 Ringen platzierte sich Bernd Neusch von der SG Ebingen. Auch er gehört zur absoluten Spitzenklasse in Deutschland. Die weiteren Platzierungen in der Jugend waren auf dem dritten Platz Philipp Schaible, 950 Ringe, startend für die SG Ebingen, vierter Platz für Robin Konzelmann, 934 Ringe, Schützenverein Truchtlfingen und fünfter Platz Domenika Brodbeck, 925 Ringe, startend für SV Ostdorf/Engstlatt.

In der Schützenklasse gab es ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen den ersten zwei Platzierten: Michael Klein und Tobias Henle, beide schießen in der Württembergliga zusammen, erreichten 978 und 974 Ringe. Ihnen folgten Andreas Kid aus Engstlatt mit 962 Ringen, Volker Teichmann aus Geislingen mit 958 und Elmar Kienzle aus Engstlatt mit 957 Ringen. In der Altersklasse wiederholte Albert Lorenz von der Schützengilde Reutlingen mit 961 Ringen seinen Erfolg vom Vorjahr, gefolgt von Uwe Zoyke aus Fenken, 952 Ringe und Karl Hielscher aus Engstlatt mit 934 Ringen. Platz vier und fünf belegten die beiden Burfadinger Luftgewehrschützen Jürgen Sieber 926 Ringe und Jochen Sander mit 907 Ringen.

Die Damenklasse stand im Ergebnis den Herren nicht nach. Die Reihenfolge in der Damenklasse war Bianca Meyer, startend für die SG Ebingen, mit 979 Ringen vor Petra Kienzle aus Engstlatt mit 952 Ringen. Platz drei ging an Bettina Bitzer aus Laufen, 952 Ringe vor Martina Seegert aus Ansfelingen mit 942 Ringen und Carmen Schmid aus Geislingen mit 941 Ringen.

In der Mannschaftswertung war es spannend bis zum letzten Starter für Engstlatt. Tobias Henle holte für die in der Zwischenwertung an zweiter Stelle liegenden Engstlatter, mit seiner ausgezeichneten Serie den letztlichen Sieg. Die Schützen Yvonne Schlotterbeck, Tobias Henle, Andreas und Michael Kid gewannen für den SV Engstlatt den Sieg. Den zweiten Platz erreichten die Schützen von der SG Ebingen mit Bernd Neusch, Bianca Meyer und Philipp Schaible. Dritter wurde der Schützenverein Engstlatt II mit Elmar Kienzle, Karl Hielscher und Petra Kienzle. Platz vier erkämpfte sich Geislingen und Platz fünf die Schützen der SG Ebingen II.

In der Luftpistole waren ebenfalls Teilnehmer von der Bundesliga bis in die unteren Klassen vertreten. Auch in dieser Disziplin wurden hervorragende Ergebnisse erzielt. In der Schützenklasse gewann Franz Roth, Team Shooting

Göppingen, mit 955 Ringen, vor Harald Köpke, SV Onstmettingen I mit 939 Ringen und vor Andreas Wiggenhauser, Engen-Welschingen mit 935 Ringen. Auf dem vierten Platz landete Georg Schaaf aus Sulz am Neckar und Jörg Gunkel, startend für den SV Owingen. In der Altersklasse war der Sieger wie im letzten Jahr Wolfgang Lang vom Team Shooting Göppingen, mit 944 Ringen, gefolgt von Alfred Schmid vom Schützenverein Laufen, 932 Ringen, Eberhard Haasis, 927 Ringe, Uwe Krohn mit 926 Ringe, beide vom SV Onstmettingen und Gerhard Stauss aus Böttingen. Die Jugendklasse gewann Sebastian Kuhn vor Tobias Gunkel, beide von der SG Isenburg-Betra. Falko Wiggenhauser von der SSV Welschingen wurde dritter, vor Steve Schindele vom SV Sulz am Neckar und Selina Lampert aus Welschingen.

In der Damenklasse drehte sich schon zum dritten Male das letztjährige Er-

gebnis: Es gewann Michaela Hofele, Team Shooting Göppingen, mit 924 Ringen vor Gabriele Hellmann aus Biberach mit 906 Ringen. Viertplatzierte war Dagmar Kleinschmidt von der SSV Welschingen vor Bettina Bitzer vom SV Laufen und Karin Dauner, startend für die SG Göppingen.

In der Mannschaftswertung war das Team Shooting Göppingen, mit Franz Roth, Wolfgang Lang, Axel Hofele und Michaela Hofele nicht zu schlagen. Den zweiten Platz erreichten die Schützen vom SV Onstmettingen I mit Harald Köpke, Uwe Krohn, Eberhard Haasis und Gerhard Blumenstetter. Platz drei erkämpfte sich Welschingen mit Armin Köppel, Andreas Wiggenhauser, Dagmar Kleinschmidt und Sandra Braunwarth. Vierter wurde der Schützenverein Truchtlfingen mit Wolfgang Musch, Marc Krömer, Patrick und Rolf Schneider. Den fünften Platz erreichte der SV Onstmettingen II.



Gruppenbild der Siegerehrung: Organisation und Schießleitung Rolf Schneider, 2. v. rechts., 1. Vorsitzender Tobias Klaiber 4. v. rechts